



La nueva versión estará disponible a partir del 1 de septiembre

MAZDA LANZA LA SERIE LIMITADA MAZDA3 XCITE

Madrid, 27 de agosto de 2007.- Mazda acaba de lanzar al mercado el nuevo Mazda3 Xcite, una serie limitada que cuenta con detalles de equipamiento exclusivos que dotan al compacto Zoom-Zoom de Mazda de mayores dosis de deportividad y dinamismo.

Con la nueva serie limitada Xcite, Mazda consigue darle un toque aún más deportivo al Mazda3, gracias a la incorporación de un kit exterior deportivo, además de otros elementos estéticos y de confort.

La nueva versión Xcite, disponible en todos los modelos Mazda3 con carrocería de cinco puertas y que incorporan el Control de estabilidad (DSC), incluye de serie el siguiente equipamiento:

- Llantas de aleación de 17" (en el Active+ 1.6 de gasolina serán de 16")
- Kit exterior deportivo exclusivo (SAP) consistente en:
 - Paragolpes delantero deportivo con faros antiniebla integrado (tipo MPS).
 - Rejilla frontal con un solo travesaño.
 - Paragolpes trasero deportivo.
 - Faldones aerodinámicos laterales.
 - Spoiler de techo trasero.
- Cargador de 6 cd's

El nuevo Mazda3 Xcite añade estos elementos a la ya completa dotación de serie del modelo actual, que ofrece desde la versión Active+ climatizador, 8 airbags, control de estabilidad (DSC) y tracción (TSC), llantas de aleación, testigo avisador de cinturones para todas las plazas, volante de cuero multifunción, cierre global, faros antiniebla y ordenador de a bordo, entre otros, además de contar con tres años de garantía o 100.000 kilómetros.

Disponible en todos los concesionarios Mazda a partir del próximo 1 de septiembre, el nuevo Mazda3 Xcite es una serie que está limitada a 900 unidades y que supondrá, en función del acabado, un incremento de precio que oscila entre los 400 y los 520 euros sobre la actual gama Mazda3. La lista de precios* de la serie limitada Xcite es la siguiente:

1.6 gasolina 105 CV Active+ (con DSC)	18.655 euros
2.0 gasolina 150 CV Sportive	21.655 euros
2.0 gasolina 150 CV Sportive + pack	22.880 euros

1.6 CRTD 109 CV Active+ (con DSC)	20.830 euros
1.6 CRTD 109 CV Sportive	22.070 euros
1.6 CRTD 109 CV Sportive + xenon	23.295 euros
2.0 CRTD 143 CV Active+	22.280 euros
2.0 CRTD 143 CV Sportive	23.205 euros
2.0 CRTD 143 CV Sportive + xenon	24.430 euros

El Mazda3 destaca por ser un de los compactos más fiables del segmento, tal y como revelan los últimos informes europeos, entre ellos el estudio realizado por el club automovilístico alemán ADAC, donde el Mazda3 ocupa el segundo puesto dentro del segmento de los compactos.

(*Precios válidos en Península y Baleares)

Para más información:

Natalia García – Directora de Comunicación / ngarcia9@mazdaeurope.com

Manuel Rivas – Jefe de Prensa / mrivasru@mazdaeurope.com

Tel.: 91 4185450-68 / Fax: 91 4185479/ Web medios: <http://www.mazda-press-spain.com> (portal español) y <http://www.mazda-press.com> (portal europeo)

Mazda Motor Corporation, empresa fundada en 1920 y con sede en Hiroshima (Japón), es uno de los mayores fabricantes de automóviles de Japón con una capacidad de producción por encima del millón de unidades, que fabrica en tres plantas propias y en 19 lugares en el mundo. Mazda cuenta con cinco centros de I+D y está presente en 142 países con 35.700 empleados.

Mazda Automóviles España, S.A., empresa fundada en Marzo de 2000 y con sede en Madrid (España), es la filial de Mazda Motor Corporation en España y actualmente distribuye ocho modelos en el mercado español: Mazda2 (sub-compacto), Mazda3 (compacto), Mazda5 (monovolumen compacto), Mazda6 (berlina), MX-5 (descapotable), RX-8 (deportivo), Mazda CX-7 (Todo camino) y BT-50 (pick up), junto con su gama de altas prestaciones que incluye el Mazda6 MPS y el Mazda3 MPS, cubriendo así prácticamente la totalidad de los segmentos del mercado. Cuenta con un capital humano de 50 empleados.